
PRESSEMITTEILUNG

**PRESSE- und
ÖFFENTLICHKEITSARBEIT**

Ellen Schellinger
Tel.: 07031 68842-10
Fax: 07031 68842-99
Mail: ellen.schellinger@sindelfingen.org

21. Dezember 2022

Seit diesem Jahr in Sindelfingen: Luxus-Fahrzeugveredelungen der HOFELE-Design GmbH

Am Automobilstandort Sindelfingen hat sich mit der HOFELE-Design GmbH ein einzigartiges Unternehmen angesiedelt, das mit individualisierten Automobil-Designs und Fahrzeugveredelungen eine Marktnische im wachsenden Luxus-Segment bedient.

HOFELE hat seinen Hauptsitz von Donzdorf nach Sindelfingen verlegt und im Gewerbegebiet Fronäcker bedeutende Investitionen getätigt. Mit rund 40 Beschäftigten in Entwicklung, Konstruktion, Werkstatt und Verwaltung werden Neufahrzeuge und junge Gebrauchtwagen zu hochexklusiven Unikaten umgebaut und veredelt.

Wirtschaftsförderer Felix Rapp und Projektleiterin Viktoria Kaufmann statteten HOFELE im neuen Firmengebäude einen Begrüßungsbesuch ab, um Andreas Luthner, Prokurist, und Fabian Ortinau, Finanzchef, die Angebote und Services der WSG vorzustellen und – ganz besonders im Hinblick auf die geplanten weiteren Investitionen – zusätzliche Unterstützung anzubieten.

„Die Nähe zum Mercedes-Benz Werk, das Wachstum des Unternehmens und somit ein größerer Flächenbedarf führten die HOFELE-Design GmbH nach Sindelfingen. Wir haben ein Unternehmen gewonnen, das mit seinem spezialisierten Portfolio einen willkommenen Beitrag zur Diversifizierung der Automobilbranche in Sindelfingen leistet. Wir freuen uns über die Ansiedelung und die geplanten weiteren Investitionen. Dem gesamten HOFELE-Team wünschen wir in Sindelfingen viel Erfolg“, so WSG-Geschäftsführer Felix Rapp.

Als offizieller Vertragspartner der Mercedes-Benz-Group AG fügt der Veredler mit seinen Design-Paketen individuelle Elemente zu Mercedes-Benz Modellen hinzu und sorgt damit für das „gewisse Etwas“. Ziel ist es, jeden Kundenwunsch mit dem HOFELE-„Fingerabdruck“ zu realisieren. Deshalb wird HOFELE am neuen Standort in Sindelfingen zusätzlich zu einem Verchromungsstand, einem Lackierspritzstand und einer Sattlerei, die bereits vorhanden sind, zukünftig auch über eine eigene Carbon-Manufaktur verfügen. Geplant ist der Aufbau einer kompletten Design- und Fertigungsmanufaktur im eigenen Haus auf höchstem Niveau. Neue Pläne hat HOFELE auch bei der Vermarktung der Luxus-Fahrzeuge, möchte seine Bekanntheit vergrößern und Anteile in den benachbarten Märkten Österreich, Schweiz und Südfrankreich dazugewinnen.

Hausanschrift

Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH
Planiestraße 2
71063 Sindelfingen
www.sindelfingen.org

PRESSEMITTEILUNG

Das Unternehmen auf einen Blick

Die HOFELE-Design GmbH bietet modifizierte Luxus-Fahrzeugveredelungen auf Basis der Mercedes-Benz-Modelle an, verfügt über ein weltweites Händlernetz und eine wachsende Zahl an Partnern in zahlreichen Ländern. Martin Hofele gründete das Unternehmen im Jahr 1983 in Donzdorf in der väterlichen Garage. 1987 stieg sein Bruder, Michael Hofele, ins Unternehmen ein. Im Jahr 2000 erfolgte der Umzug in ein größeres Firmengebäude in Donzdorf. Seit 2018 ist HOFELE offizieller Vertragspartner der Mercedes-Benz Group AG. Von 2015 bis 2021 haben die beiden Gründer ihre Anteile sukzessive an einen neuen Gesellschafter veräußert. Damit veränderte sich auch das Geschäftsmodell: weg vom klassischen Kleintuning und hin zu einem Veredler im Luxussegment. Im April 2022 verlegte HOFELE seinen Firmensitz nach Sindelfingen, beschäftigt rund 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, ist Ausbildungsbetrieb und außerdem Studienpartner der DHBW Karlsruhe.



Bild links, von links: Andreas Luthner, Prokurist, Wirtschaftsförderer Felix Rapp, Fabian Ortinau, Finanzchef
Bild rechts: Das Gebäude des Luxus-Fahrzeugveredlers HOFELE-Design GmbH in der Fronäckerstraße in Sindelfingen